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Preaching Muggelheim 26 Feb – 2023 Luc 13: 6 – 9

6Il dit aussi cette parabole: Un homme avait un figuier planté dans sa vigne. Il vint pour y

chercher du fruit, et il n’en trouva point.

7Alors il dit au vigneron: Voilà trois ans que je viens chercher du fruit à ce figuier, et je n’en

trouve point. Coupe-le: pourquoi occupe-t-il la terre inutilement?

8Le vigneron lui répondit: Seigneur, laisse-le encore cette année; je creuserai tout autour, et j’y

mettrai du fumier.

9Peut-être à l’avenir donnera-t-il du fruit; sinon, tu le couperas.

1. Le contexte: Jésus est en train d’enseigner à des foules qui se sont rassemblées par

milliers tel que (Luc 12:1) ils s’écrasent les uns les autres. Ils viennent parce qu’ils

trouvent un intérêt dans cet enseignement qui n’est pas comme celui des pharisiens.

Jésus leur parle en paraboles, car cela permet à chacun de recevoir quelque chose de

personnel et propre à sa vie. Mais Jésus a aussi expliqué dans Matthieu 13:13 pourquoi

il parle en parabole, car certains ont reçu la capacité de comprendre les mystères du

royaume de Dieu et d’autres non. Il est important de comprendre que tout le monde ne

peut pas avoir accès aux mêmes informations et perspectives dans la vie. La diversité

de perspectives est essentielle pour le bon fonctionnement de la société. Par

conséquent, il est normal d’être parfois incompris par d’autres, mais c’est une marque

de maturité de savoir aimer les autres malgré leurs différences de compréhension.

2. La nature de Dieu en nous: Nous sommes comme des figuiers plantés au milieu des

vignes. Nous évoluons dans un monde qui ne connaît pas Dieu, entourés d’une

génération qui rejette même l’idée de Dieu. Mais Dieu est intéressé à ce que nous

produisions des fruits conformes à sa nature qui réside en nous. Comme un figuier porte

des figues, un enfant de Dieu doit manifester les fruits de l’Esprit. Il est essentiel de

reconnaître notre identité en Christ et de ne pas essayer de nous conformer au monde

qui nous entoure.

3. Porter du fruit, une attente de Dieu envers nous: Dieu a des attentes envers nous en

tant que ses enfants. Il nous a donné une nature de vainqueur et attend que nous

manifestions pleinement cette identité en produisant des fruits conformes à ce qu’il a
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mis en nous. Cependant, il peut arriver que nous ne soyons pas dans des conditions

idéales pour porter du fruit, mais Dieu reste patient et cherche à nous aider à nous

conformer à notre identité et à notre destinée. Il nous invite à chercher sa face pour

discerner la saison dans laquelle nous nous trouvons et ajuster nos priorités en

conséquence.

4. Porter du fruit, une saison pour le faire: Dieu a créé des saisons pour chaque chose, y

compris pour porter des fruits spirituels. Il peut y avoir des périodes de préparation,

d’attente et de croissance avant que nous puissions porter pleinement du fruit. Il est

important de ne pas se décourager si les résultats ne viennent pas immédiatement.

Parfois, Dieu travaille en nous pour que nous puissions être prêts à manifester

pleinement notre identité et notre destinée.

5. Les raisons qui font qu’on ne porte pas du fruit: Le sol dans lequel nous sommes

enracinés peut être un frein majeur à notre capacité de porter du fruit. Il est essentiel de

s’entourer de relations et d’habitudes qui favorisent notre croissance spirituelle et de

puiser régulièrement dans la Parole de Dieu pour nous nourrir. Nous ne devons pas

essayer de nous conformer au monde qui nous entoure, mais nous devons nous

concentrer sur notre identité en Christ et sur les attentes de Dieu envers nous.

Conclusion: Une vie qui porte du fruit est une vie qui comprend que chacun a un appel qui lui

est propre, qui reconnaît la nature divine en lui-même, qui sait que Dieu a des attentes envers

lui, qui discerne la saison pour porter du fruit, et qui veille à être enraciné dans un sol fertile. En

étant conscients de ces éléments, nous pourrons manifester pleinement notre identité et notre

destinée en Christ.
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